

《单词百科:frustrate是什么意思?frustrate怎么发音?frustrate的解释和用法》

英语单词frustrate是什么意思?frustrate怎么读?frustrate怎么发音?简答网为您整理了frustrate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



frustrate怎么读

frustrate的读音:[frʌˈstreɪt]

frustrate的意思

1、vt.挫败;阻挠;使受挫折;

frustrate的近义词

1、**abort** vt.使流产;使夭折;使中止;

2、**aggravate** vt.加重, 使恶化;使恼火;激怒;

- 3、**annoy** vt. 打扰; 干扰; 使烦恼; 使恼怒;
- 4、**baffle** v. 使困惑, 难住;
- 5、**balk** vi. 畏缩不前, 犹豫; (指马) 不肯跑; 拒绝; [体] 假动作;

frustrate的反义词

- 1、**accomplish** vt. 完成; 达到 (目的); 走完 (路程、距离等); 使完美;
- 2、**encourage** v. 鼓励; 使有希望; 劝说; 促进;
- 3、**fulfill** vt. 履行 (诺言等); 执行 (命令等); 达到 (目的); 使结束;

frustrate的双语例句

- 1、Tongue twisters always frustrate me because I cannot say them correctly.
绕口令一向让我很头大, 因为我总是说错.
- 2、Before long, this element proliferation began to frustrate the chemists.
不久后, 元素的这个增生开始冲击化学家们.
- 3、Everybody's life aren't Bon voyage, situation and frustrate is you have to of friend.
每个人的生活都不是一帆风顺的, 遭遇和挫折是你必须的朋友.
- 4、Isabel felt it out of her husband's power to frustrate this faculty.
伊莎贝尔发觉, 她的丈夫已被这种手腕弄得无可奈何.
- 5、Giving the child problems he can't solve will only frustrate him.
把孩子所不能解决的问题给他只会使他丧气.
- 6、Which might take more time and energy and actually frustrate us more.
这些可能占有我们更多的时间和精力和带给我们更多的挫败.
- 7、I will destroy the wisdom of the wise ; the intelligence of the intelligent I will frustrate.
我要灭绝智慧人的智慧, 废弃聪明人的聪明.

8、Don't give students problems they can't understand as this will only frustrate them.

不要抛给学生们他们不能理解的问题,这只会让他们沮丧.

9、That is a good way to frustrate yourself and waste some time trying to retrieve it.

这是挫败你自己的好办法并且会浪费时间来重新找到它.

10、The mature stable thinking is the key place which smiles to face frustrate.

成熟稳定的思维是笑迎挫折的关键所在.

11、Doesn't it frustrate you that audiences in the theatre are so restricted?

观众在剧场里要受到如此多的限制,这难道不令人恼火吗?

12、Stevie Franchise could dominate and frustrate, from one possession to the next.

从一次控球到另一次控球,他能从统治一切,堕落到让所有的人都沮丧不已.

13、Does it frustrate you that the fans focus on your looks rather the music?

杂志:会不会觉得很气恼当你们的粉丝注意的只是你们的外表而不是你们的音乐?

14、But this didn't frustrate Einstein. He was content to go as far as he could.

但这并没有使爱因斯坦灰心,他对能够更深入地研究而感到满意.

15、They made their preparations to frustrate the conspiracy.

他们作好准备挫败这个阴谋.

16、Both difficulty and failure did not frustrate his passion.

困难和失败都没有挫伤他的热情.

17、Trevor Ariza's relentless defense will frustrate Ron Artest into forcing a multitude of shots.

阿里扎严酷的防守将迫使阿泰斯特增加投篮次数.

18、This is the place that we frustrate enemy.

这是我们挫败敌人的地方.

以上是简答网为您整理的frustrate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于

frustrate的用法、frustr

ate的释义、frustrate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/frustrate>

